

東日本大震災

私たち自民党京都府議会議員団も府民の皆様とともに
被災された方々への支援に取り組みます。

今回の東日本巨大地震でお亡くなりになられた方々と被災された皆様に
対し、心からお悔やみとお見舞いを申し上げます。自民党京都府議会議
員団は、阪神・淡路大震災の経験も踏まえ、被災者支援に取り組みます。

自民党

2月定例会
府議会報告 vol. 31



2月補正予算

年末年始にかけての大雪による被害への緊急対策として、「雪害対策緊急支援交付金」や「農林施設等雪害対策事業費」、また「KTR丹後魅力発信事業費」や「歴史的建造物保存伝承事業費」等総額40億円の補正予算案を可決しました。

一般会計補正予算 40億4300万円

- 雪害対策緊急支援交付金 2000万円
- 農林施設等雪害対策事業費 8000万円
- 除雪事業費 1億6300万円
- KTR丹後魅力発信事業費 1億300万円
- 歴史的建造物等保存伝承事業費 3億1500万円

2月定例会での質問項目の一部抜粋です。※京都府議会のHP (<http://www.pref.kyoto.jp/gikai/index.html>) で録画中継をご覧ることができます。

2月定例会 代表質問



厳しい財政事情の中にも、広般な住民要望に答えつつ明日の京都を目指す府政の基本方針を質した。

- 危機管理体制について 国防から治安、災害、医療、食料等々、課題が山積する状況の中、緊急時の各機関との連携協力、防災の即応体制
- 府行財政の運営について 近年他自治体に於て、議会と長との対立が報じられているが、山田知事の凜とした行政運営を希望し、新年度予算の基本方針と内容
- 高齢社会への対応について 確実に進行する高齢社会、介護に医療に課題が多い。地域包括ケアシステムの推進と深刻な認知症対策への取組。
- 由良川改修について 由良川の水との闘いの歴史を刻んできた沿川地域の懸念。近年下流部の新大江町地域を中心改修が進捗、二つの潜堤橋を統合した新大江美河橋の完成は評価。今後の一層の改修促進を求める。

家元丈夫
(福知山市)



府民生活の安心とふるさと京都の発展に資する社会的な要請の更なる実現に向けて

- がん対策推進条例の制定について 府民の健康に及ぼす影響の軽減や患者さんや御家族の状況を認識した療養生活の不安を軽減することを目的とした京都府の役割を更に高めるために、先進医療技術の導入や緩和ケアが早期から適切に行われるよう人材育成を含めた体制構築を要請。
- 京都の伝統産業や文化の担い手の皆様の技術を国文祭でアピールする取組を強化。経済波及効果も企図するべき。●森林整備と一緒に仕組みの中で、ナラ枯れ被害木を含む間伐材の再利用を環境政策に取組む。

荒巻 隆三
(東山区)

若者に夢と希望が持てる施策を!
鴨川整備や文化財保護、七条警察署跡地の利活用

- スポーツ振興について 府立体育館のリニューアル等、府立のスポーツ施設のあり方について
- ひきこもり若者への支援について 「ひきこもり相談窓口」や就労支援など、ひきこもり解消に向けた取組の現状は、また、家族の安心確保につながる支援が必要だと考えるが
- 鴨川の整備について 鴨川の土手は憩いの場であるが、凸凹が目立ち、高齢者の方々にとって危険であると思われるが、今後はどのように整備するのか
- 文化財保護と観光振興について ●七条警察署の跡地活用について

小巻 實司
(下京区)

宇治茶に代表される
茶文化の世界文化遺産登録は!!

- 宇治茶の世界文化遺産登録に向けて、宇治茶の価値を国内外にアピールが必要。
- 今後の戦略・取組みは、今後どのように生産体制を維持・継承し後世に守り伝えるか。
- ゲリラ豪雨対策について 地元井川の改修見通しは。
- 京都式少人数教育について。●宇治警察署の建替整備について。

村田 正治
(宇治市・久世郡)

「明日の京都」を形作る主要テーマ、「農業」「広域連合」「環境」、「地域活性化」について

- 環境・アグリバイオパーク構想 学研都市の新たな方向性として評価できるが、京都の農業のために、どのような成果を期待するのか？
- 関西広域連合 地方分権の手段として、出先機関の受入後のビジョンは？ 地方分権時代の政令指定都市と府県との関係について、知事の考え方を問う
- 次世代電気自動車普及促進の課題 暖化対策としてのEVを促進するために、充電器網をどのように整備するのか？ また、影響を受けるSS業界に対する経営転換支援、およびSSの減少に対して、SS過疎地域におけるエネルギーの供給政策は？
- 淀川河川公園三川合流域の、今後の整備計画と、地域に生まれた市民運動との協働のあり方は？



中川貴由
(八幡市)

大学等との連携による豊かな教育の推進と
眞の府民協働を進める

- 警察官の人材育成の強化を
- 重要文化財である府庁旧館。旧議場の復元を進め「府民に開かれた府庁のシンボル」として、行政と府民の協働により一層の利活用推進を。
- 小惑星探査機「はやぶさ」カバセル特別公開等、大学の街京都ならではの大学等との連携によって、興味・関心を持って学べる豊かな教育を。
- 安全安心なまちづくりの推進の為「頼りがいのある警察」に加え地域で頑張ってくださっている皆様との協働ができる「親しみのある警察」としての人材育成のさらなる推進を。



わたなべ邦子
(伏見区)

「明日の京都」に大いに期待する
京都発 積極的な取組を!

- 府政運営について 「明日の京都」をいかに実行に移していくかが重要。京都発となる積極的な取組を。
- 府営水道について 受水市町の経営改善への努力を府と受水市町がともに力を合わせ、また、どのような支援を考えておられるのか？
- 京都第二外環状道路について 「にそと」の整備と合わせて阪急新駅の検討状況や周辺施設である駅前広場、パークアンドライド駐車場及び東西自由通路などの整備状況は？
- 教育振興プランについて 本プランの教育理念の実現に向け、どのようなビジョンを持って取り組んでいかれるのか？

坪内正一
(長岡京市・乙訓郡)



JR奈良線複線化
整備事業について

- 京都府とJR西日本において設置された「JR奈良線複線化整備会議」での協議状況と今後の予定は？ 複線化早期着手に向けた山田知事の強い決意を！
- 中小企業支援について 京都の中小企業が価格競争から抜け出し、元気を取り戻すために、どのような施策を考えておられるのか？
- 京都モデルフォレスト運動と京都モデルファーム運動について 京都モデルフォレスト運動が始まり、4年以上経過しているが、その間の評価と今後の取り組は？ モデルファーム事業の考え方？ モデルフォレスト運動とモデルファーム運動の連携は？
- 地元要望 307号青谷道路の早期整備を！



今こそ、デフレ対策と
内需拡大のため強力な施策を!!
国に先駆け京都が内需モデルを示すべき！

- 国民経済の閉塞感を打破するには、内需拡大と地域産業活性化が不可欠●個人資産や大手企業の内部留保を国内投資に向けさせる魅力ある施策を打ち出すべき
- 京都のブランド力、技術力を国の成長戦略にビートインして提案し、全国に先駆けた内需モデルを示すべき
- エコ、グリーン、耐震化などの新しい大規模な公共需要の創出が、内需拡大にもっとも効果的で即効性があるのではないか●現政権が推し進める「コンクリートから人へ」の施設により、財政出動の抑制が続く限り、深刻なデフレからの脱却は不可能●外国人観光客のインバウンド効果●関西広域連合で本府は「観光・文化振興」を担当するが、外国人誘客の戦略には、観光基盤整備が重要。

予算特別委員会
総括質疑での発言

皆様の声を府政に届けるため、25名全力で頑張っています!!
私たちに、ご意見・ご要望をお聞かせください。

自民党京都府議会議員団

☎075-414-5555 ☎602-8570 京都市上京区下立売新町西入ル萩ノ内町 京都府議会棟内

<http://www.jimin-kyotofukai.com> Eメール office@jimin-kyotofukai.com FAX 075-414-5563



※自民党府議会報告Vol31は2月定例会終了後(3月13日)に掲載を予定しておりましたが、大地震報道記事を優先するため掲載日を変更いたしましたことをご了承下さい。